

# Primeros pasos para abrir la Escuela de Mediación - El Mundo Castellón al Día - 19/06/2016

## Primeros pasos para abrir la Escuela de Mediación

VILA-REAL

Las conversaciones para convertir a Vila-real en sede de la primera Escuela de Mediación Policial del Instituto Valenciano de Seguridad Pública (IVASPE) de la Comunidad han comenzado. La inspectora de la Policía Local, Rosana Gallardo, ha mantenido esta semana la primera reunión de trabajo del proyecto junto a la jefa de área del IVASPE, Ángeles Navarro, y la directora de la Cátedra de Mediación Policial Ciudad de Vila-real, Carmen Lázaro.

El encuentro ha servido para perfilar las primeras actuaciones dentro del marco del convenio suscrito entre la Generalitat y la UJI para vincular la Escuela de Formación Policial de Vila-real y la Cátedra de Mediación Policial, con un curso intensivo de mediación policial de 40 horas que se realizará en Vila-real la semana del 19 de septiembre. En esta cita está prevista la asistencia de policías locales de toda España e incluso una delegación de policías del Estado de Rondônia de Brasil. También se organizará un curso de formación continua de especialista en mediación policial, que contará con un 75% de carga lectiva online y un 25% presencial.

---

---